

西小だより





HP はこちら→

つよ ただ すこ れいわ ねん がっ にち もく だい こう こうちょう と ど かわ きよし 「強く 正しく 健やかに」 令和5年 12月21日(木) 第13号 校長 都外川 潔 今年度は学校創立150周年。そして、コミュニティスクール1年目です。

特に今年は、学校創立150周年を記念して、思い出に残る活動ができたことを、とてもうれしく、 ありがたく思っています。令和6年も、どうぞよろしくお願いいたします。

NISHI-SHO-TIME!

*ょう しゅうぎょうしき 今日の終業式では、こんな話をしました。



最近、テレビや新聞で話題になっているスポーツ選手を知っていますか?

そうですね。野球のメジャーリーグで活躍している大谷翔平選手です。近頃所属チームを変えた こともあって、連日報道されていますね。

大谷選手は、一人でピッチャーとしてもバッターとしても大活躍して、今や世界的なスター選手になっています。以前から注目されていましたが、高校生のときには、まさかこれほどの選手になるとは予想されていなかったそうです。そんな大谷選手が高校1年生のときに立てた目標達成表には、野球とは直接はできるとはあったとも書かれています。例えば、「思いやり」「あいさつ」「ごみ拾い」などです。大谷選手は、ゴミを拾うことはラッキーな幸運を拾うことと教えられたそうですが、私は、こんなふうにも思います。「ちょっとしたことに気づいて、よいと思うことを実行できる姿に、周りの人も心を動かされる。」そうしたことが積み重なって、大谷選手には、よい運が来たり、よい人間関係につながったりするのではないでしょうか。私も大谷選手を見習って、校内にごみが落ちていたら拾うようにころがけているところです。

実は、西小にもそのような人がたくさんいることを、私は、みなさんの通知表を読ませてもらって思いました。例えばこんな人がいました…「委員会活動が終わった後に、自分が使った机だけでなく、他の人の机の上の消しゴムのかすを集めて捨てて、きれいにして帰る姿が見られ、感心しました。立派です。」また、こんな人がいました…「給食のから付けをしているとき、自分の仕事ではないのに、次に片付ける人のことを考え、食器のかごを片付けやすい位置に並べる場面が何度も見られました。その気配りに感心します。」…とても素晴らしい行動ですね。他にも皆さんの善い行いをたくさん読ませていただき、とてもうれしい気持ちになりました。

大谷選手が活躍する姿は、SHO-TIMEと呼ばれますが、西大村小の皆さんのこのような活躍は、NISHI-SHO-TIMEと呼びたいくらいです。

西小のみなさん、この1年ありがとう。来年は、お互い今年よりいい年になるようがんばろうね!